

Sprachrohr für die Zürcher Haus- und Kinderarztmedizin

Haus- und Kinderärzte Zürich ist als gemeinsamer Verband von Haus- und Kinderärzten der Vertreter aller Grundversorger des Kantons gegenüber Politik, Verwaltung, Öffentlichkeit, Universität und allen anderen Akteuren im Gesundheitswesen.

Seit zehn Jahren setzen wir uns für die Anerkennung und Besserstellung der Haus- und Kinderarztmedizin im Zürcher Gesundheitswesen ein.



Was bringt Ihnen eine Mitgliedschaft?

Wer in der Gesundheitspolitik unter den vielen Akteuren gehört werden will, muss mit politischer Arbeit am Ball bleiben: mfe Zürich vertritt die Interessen der Haus- und Kinderarztmedizin bei den Entscheidungsträgern in der kantonalen Politik und Verwaltung. Im Problemfall mit kantonalen Behörden bieten wir niederschwellige Unterstützung.



Interessenvertretung

Wir engagieren uns politisch auf kantonalen Ebene und vertreten die Interessen der Haus- und Kinderärzte im Kanton Zürich durch Stellungnahmen oder bei Vernehmlassungen. Für einen gezielten politischen Austausch zu einem aktuellen Thema findet jährlich der Hausärztetag statt. Den Kontakt zu den relevanten Politikern und politischen Organen pflegen wir regelmässig.



Informationen

mfe Zürich ist eine zielgerichtete, professionelle Kommunikation – nach innen und nach aussen – wichtig. Unsere Homepage bietet wichtige Informationen. Mit unserem regelmässigen Infoletter informieren wir unsere Mitglieder zeitnah über unsere Aktivitäten.

SRF



Kommunikation

In enger Zusammenarbeit mit mfe Schweiz vertritt mfe Zürich die Botschaften der Haus- und Kinderarztmedizin auf kantonalen Ebene. In Medienmitteilungen und Stellungnahmen vermitteln wir gezielt die Anliegen der Haus- und Kinderärzte zu gesundheitspolitischen Themen. Für Medienschaffende sind wir der kompetente Ansprechpartner auf kantonalen Ebene.



Veranstaltungen

Der Zürcher Hausärztetag dient als Austauschplattform von Medizin und Politik im Kanton Zürich. Inputreferate bieten Einblicke in Perspektiven der Gesundheitspolitik, Universität, Patienten sowie Haus- und Kinderärzte zu einer aktuellen Thematik. Im Rahmen einer Podiumsdiskussion werden Lösungsansätze erarbeitet und bei Gesprächen mit Entscheidungsträgern eingebracht.

unterwegs



Networking

Bei mfe Zürich können Sie sich als Mitglied in Arbeitsgruppen und Gremien auf kantonaler und nationaler Ebene einbringen. Wir engagieren uns in der Interprofessionalität und in der Prävention in Bereichen wie z.B. Sturzprävention, Suizidprävention und dem Zürcher Demenzforum (Mäander).

65-jährig oder älter?

drei Fragen,
haben zu



Nachwuchsförderung

Wir engagieren uns für eine Besserstellung der Haus- und Kinderarztmedizin in der Lehre und in der Aus- und Weiterbildung. Wir sind dabei im Austausch mit den wichtigen Playern wie der Ärztesellschaft, dem Institut für Hausarztmedizin, der Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit und der Gesundheitsdirektion.

Unsere Vision

Wir vertreten die standespolitischen Interessen aller Haus- und Kinderärzte im Kanton Zürich. Dafür suchen wir den direkten Austausch mit der kantonalen Politik und sorgen für die entsprechenden Kommunikations- und Dialogplattformen. Die Politik kennt mfe Zürich und weiss, dass sie dort den Ansprechpartner für alle Fragen rund um die medizinische Grundversorgung findet.

Wir engagieren uns für eine zeitgemässe Ausbildung und sorgen dafür, dass es so zukünftig genügend und bestens ausgebildete Haus- und Kinderärzte im Kanton gibt. Wir fordern, dass die Grundversorgung bereits im Studium integriert wird, und stellen sicher, dass dafür qualifizierte Dozentinnen und Dozenten eingesetzt werden. Eine gute Zusammenarbeit mit dem IHAM in Forschung und Praxisassistenz wird gefördert und so sichergestellt, dass die haus- und kinderärztlichen Interessen einfließen.

Die interprofessionelle Vernetzung im Kanton Zürich ist für uns entscheidend. Wir arbeiten aktiv in diesen Gremien mit, prägen die zukünftige Zusammenarbeit mit den wichtigen Partnern und sorgen so dafür, dass haus- und kinderärztliche Interessen einbezogen werden.

Unsere Mitglieder fühlen sich standespolitisch vertreten, unterstützt und informiert.

mfe Zürich ist ein zugänglicher und kompetenter Ansprechpartner für die Öffentlichkeit und Medien bei Fragen rund um die medizinische Grundversorgung.

Jetzt Mitglied werden



Anmeldeformular



Statuten



LinkedIn



Kontakt

Geschäftsstelle Haus- und Kinderärzte Zürich
Zeltweg 15, CH-8032 Zürich
Tel. 044 508 36 00
E-Mail info@hausaeerzteuerich.ch

www.hausaeerzteuerich.ch